

Monsieur de Bülow a joué sa dernière carte.

(Les journaux)

POÈTE, ne tremble plus!

A VENISE, hier, comme tous les soirs, le soleil s'est couché sur le Grand Canal &, comme à l'ordinaire, une étrangère au front pâle, frémissante de la splendeur mourante, a peut-être crié: « Comme c'est beau! » tandis qu'une autre, secouée d'une brusque & incompréhensible intuition, augmentait d'une larme la clarté d'un

regard...

Mais Toi, qui vois plus loin, Toi qui connais l'étreinte de Venise & qui fus couronné de ses plus souples roses, tu sais bien, ò Poète, que ce soleil n'avait pas une fin plus belle que d'habitude seulement pour l'émotion d'une femme — fût—elle d'Amérique! — puisque devant son nouveau destin ce soleil disparaissait superbement en faisant rayonner dans une même étreinte la pourpre impériale, la chemise rouge de Garibaldi & le sang des premiers jeunes hommes tombés face au Trentin.

